
第２９回吉野町地域公共交通協議会 議事概要 

 

日 時 ： 令和２年２月２７日(木) 13:30～14:15 

場 所 ： 吉野町中央公民館 第３研修室 

参加者 ： 別紙名簿のとおり 

 

１．会長挨拶 

  和田圭史 会長より挨拶 

 

２．議事 

 

「吉野町地域公共交通網形成計画（案）」を事務局より説明 

 

①パブリックコメント概要説明（資料参照） 

 資料に沿って説明。3月 6日までにご意見など頂戴したい。 

 町のパブリックコメント指針に沿って 3月初旬にホームページで公表を行う。 

②アンケート結果詳細説明 

 スマイルバスに関する細かい指摘などは、今後の運用に反映させていたきたい。 

 計画に関係するところはできるだけ反映していきたい。 

③計画素案の説明 

 前回 1月 24日に送付した素案に対し、各委員より意見を頂戴し、反映した。 

 詳細は資料参照。 

④今後のスケジュール 

 本日の協議会、パブリックコメントを踏まえ、近畿運輸局のチェックを行ってもらい３月中には最

終案を書面決議にて決定できればと考える。 

 

◆ご意見を頂戴する。 

 

・奈良運輸支局 

スマイルバスのことが多く記載されていると思いますが、地域の事業者とは連携していく予定です

か。 

（事務局） 

はい、おっしゃる通り、地域の事業者と連携しながら進めていく予定です。 

 

・奈良県警察吉野署 

最近のスマートホン普及に鑑み、検索できるようなシステムを導入してはどうか。また、このような

会議やイベントなど、公共交通機関で参加できるような工夫をしてはどうか。 

 

・奈良県吉野土木事務所 



この計画が円滑に進められるように、ハード面からのフォローを精一杯していきたいと考えます。 

 

・奈良県タクシー協会 

タクシー協会としては、まず事業者の存続といくことを第一に考えております。 

高齢化につき、バス停まで行くことができない方には、タクシーチケットや自宅までのデマンド型乗

合タクシーの導入など、進めていく必要があると考えます。 

 

・吉野ビジターズビューロー 

観光の方のお声を聞いている中で、ホームページでスマイルバスハンドブックをダウンロードでき

ることから、利便性も向上していると思われます。また日曜も動いていないのかという声がありま

す。 

 

・吉野町教育委員会 

令和４年４月に河原屋で小中一貫校開校を予定しています。人口が減少していますが、通学のバ

スを利用する対象者が増える予定となっております。車両を増やしたり、運転手の確保も必要に

なってきますので、担当課と調整していきますのでよろしくお願いいたします。 

 

・吉野町区長連合会 

タクシーチケットについては、吉野町で行ってくれていますが、それぞれに事情が違うと思います。

そのあたりをきめ細やかに対応していただきたいと思います。 

 

・吉野町社会福祉協議会 

今後、生活支援改善事業や自治協議の支え合い会議の中で、移動手段について検討しています。 

たとえば、介護保険事業の訪問型 D の乗合事業、有償ボランティアによる移動サービスなど、住

民が主体で取り組めるようなことも検討していますので、またこのような場で図らせていただきた

いと考えております。 

 

・吉野町老人クラブ連合会 

運動公園に行くのにも入野経由の便がなかったりします。また、南奈良総合病院へ行く際に、大

淀町のよどりバスについて、時刻表などまた教えてください。 

 

・議長 

皆様の貴重なご意見本当にありがとうございました。議事について終わります。 

 

その他（報告） 

次回、予定では６月に協議会を開催予定。宜しくお願いしたい。 

 

＜終了＞ 


